



えがお



長かった夏休みが終わり、学校にも元気いっぱいな子供たちの声が戻ってきました。普段経験できないようなかけがえのない思い出ができたことと思います。

さて、夏休み明けのこの時期は、学校生活のリズムを取り戻すことが大切です。また、運動会が9月21日に予定されており、猛暑の中、練習をすることも考えられます。1日も早くリズムを取り戻し、充実した学校生活が送れるよう指導していきたいと思います。ご家庭でも、早寝早起き、規則正しい食事、あいさつ、自分で次の日の準備をするなど、お子様に声を掛けていただきますよう、引き続きご協力をお願いいたします。

8・9月の学習予定

国語	みんなで話し合おう ニャーゴ ものの名前を表す言葉 絵を見てお話を書こう	図工	こんにちは、むぎゅたん 見つけたよ、わたしの色水 いろいろもよう
算数	水のかさ 三角形と四角形	体育	鬼遊び 固定施設 体ほぐしの運動
音楽	曲に合った歌い方	道徳	自然愛護 節度、節制 家族愛、家庭生活の充実 友情、信頼
生活	おいしいやさいをそだてよう	外国語	野菜 果物 食べ物 飲み物

お知らせとお願い

○後期用教科書について

後期用の教科書（国語・算数）を配付します。使用するときは連絡帳でお知らせしますので、記名して、家で保管しておいてください。

○野菜の植木鉢について

野菜の植木鉢は、収穫が続いている場合は、引き続きご家庭でお世話をお願いします。収穫が終わったら、苗・土を取り除き、鉢をきれいに洗って持ってきてください。今後は、来年度になってから使用する予定です。

○算数「水のかさ」の学習について

量の単位L（リットル）、mL（ミリリットル）の学習をします。量感が身に付くと、学習内容も理解しやすくなります。身の回りのペットボトルなどの容器の表示等に興味をもてるよう、親子の会話の中で話題にしてみてください。

○落とし物について

落とし物がとても多いです。お手数ですが、鉛筆、消しゴム、ティッシュなどにも記名してください。

○ハンカチ・ハンドタオルについて

ハンカチやハンドタオルが机の中やロッカーに入れっぱなしの児童がいます。ハンカチ、ハンドタオルは毎日持ち帰って洗濯して毎日持ってくるようお子さんにも伝えていきますので、ご協力をお願いいたします。

○ノートについて

国語、算数のノートですが、残り5ページくらいになったらお家の人に言うようにとお子さんに伝えていきます。しかし持ち帰らないので、忘れることが多いです。そのため、今後ノートに関しては、持ち帰るようにしようと思いますので、時々お子さんのノートをご確認していただければと思います。よろしくお願ひいたします。